

In Berlin besteht seit einiger Zeit der ZENTRALRAT
DER UMHERSCHWEIFENDEN HASCHREBELLEN

Die HASCHREBELLEN haben dem Polizei- und Dezernats-
terror den aktiven Kampf angesagt. Sie haben öffent-
liche Smoke Ins, Demonstrationen vor
Entziehungsanstalten, Vergeltungsschläge gegen
die Polizei, einen Rechtsbeistand für verfolgte
Kiffer und ein Ärzteteam für Ausgeflippte organisiert.

Die HASCHREBELLEN sind der militante Kern der
Berliner Subkultur.

Sie kämpfen gegen das moderne Sklavenhaltersystem des Spät-
kapitalismus.

Sie kämpfen für eigene freie Entscheidung
über Körper und Lebensform.

SCHLIEßT EUCH DIESEM KAMPF AN

Bildet militante Kader auf den Dörfern und
Metropolen. Nehmt Kontakt zu ähnlichen Gruppen auf.

SCHREIBT AUF DIESE GESELLSCHAFT DER
HALBGREISE UND TABUS. WERDET WILD UND
TUT SCHÖNE SACHEN. HAVE A JOINT
ALLES WAS IHR SEHT UND ES GEFÄLLT
EUCH NICHT, MACHT ES KAPUTT

HABT MUT ZU KÄMPFEN, HABT MUT ZU SIEGEN

Mit anarchistischen Grüßen

Zentralrat der umherschweifenden Haschrebellen